



PURNA SISWA DAN PENYERAHAN KEMBALI

Siswa SMPN 5 Yogya Raih Nilai ASPD Tertinggi di DIY

YOGYA (KR) - SMP Negeri 5 Yogyakarta (Pawitikra) mengadakan acara Purna Siswa Tahun Ajaran 2023/2024 di GOR UNY, Sabtu (15/6). Di sela acara dilakukan prosesi penyerahan kembali siswa kepada orang tuanya yang diwakili siswa peraih nilai ASPD tertinggi se-DIY, yaitu Najmah Aisyah (dengan nilai 294,17) dan Raindra Putra Marsha beserta kedua orang tuanya.

Kepala SMPN 5 Yogyakarta, Siti Arina Budiastuti MPd BI mengucapkan selamat kepada anak-anak Pawitikra yang telah mengakhiri masa SMPnya dengan penuh warna, penuh prestasi baik akademik maupun non akademik selama belajar di Pawitikra.



KR-Istimewa

Kepala SMPN 5 Yogyakarta, Siti Arina Budiastuti bersama lulusan berprestasi.

Selain itu, Arina mengucapkan terima kasih kepada orang tua/wali peserta didik yang mempercayai SMP Negeri 5 Yogyakarta sebagai tempat pendidikan bagi putra-putrinya. "Kami telah berupaya agar putra-putri dari Ibu Bapak menjadi anak yang solih, solihah, tangguh dan berkarakter," katanya.

Turut hadir dalam acara antara lain Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Yogyakarta, Kepala Bidang Pembinaan SMP Kota Yogyakarta, Widayat Umar SPd MPdSi (Pengawas Pembina SMPN 5 Yogya), Supriyono SPd SH MM CM (Ketua Komite), Ketua/Pengurus Yayasan Ika Pawitikra, Ketua FOS 7

dan 9, orang tua/wali siswa kelas 9 TA 2023/2024, guru dan karyawan.

Kepala Dinas Dikpora Kota Yogyakarta, Budi Santosa Asrori mengatakan, hal terpenting yang harus dilakukan adalah bagaimana kita menciptakan budaya belajar dan budaya akademik di SMP 5 Yogya dan kepedulian orang tua siswa adalah yang paling signifikan sehingga anak-anak berprestasi seperti sekarang ini.

Arina menambahkan, masa depan yang gemilang akan dapat diraih jika dijalani dengan tekun di jenjang pendidikan selanjutnya, oleh karena itu terus pancarkan semangat juang tinggi dan berkarakter untuk masa depan yang gemilang. **(Dev)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005